

Ina Jacobi

Geschäftsführerin
Organisation & Verwaltung

Anfrage
für den
Ausschuss für Soziales, Integration und Wohnungsbau
am 12. Juli 2022

Fraktionsbüro im Neuen Rathaus
Hiroshimaplatz 1-4
Tel.: +49 (551) 400 2785
Grueneratsfraktion@goettingen.de /
i.jacobi@goettingen.de
www.gruene-goettingen.de/stadtrat

Göttingen, 27. Juni 2022

Umzug der Ausländerbehörde

Vorbemerkung:

Unsere Geschäftsführung ist von der Verwaltung angesprochen worden mit der Bitte, das angestammte Büro zu verlassen. Alternativ sind uns für unsere Geschäftsstelle Räume auf den gegenüber gelegenen Fluren angeboten worden. Anlass für die Bitte ist nach Auskunft der Verwaltung, dass die Ausländerbehörde in die angestammten Büroräume auf der ersten Etage ziehen soll. Als Grund dafür, warum es ausgerechnet diese Räume sein sollen, ist unseren Geschäftsführerinnen mitgeteilt worden, dass die Abschließbarkeit des Trakts durch zwei Glastüren ausschlaggebend ist.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum erfahren wir über diesen Weg von der geplanten Umsiedlung der Ausländerbehörde und nicht durch Vorstellung des Vorhabens im Ausschuss?
2. Warum spielt die Abschließbarkeit des Trakts eine Rolle?
3. Wie stellt die Verwaltung sicher, dass der Beschluss zur "Umgestaltung der Ausländerbehörde zur Zuwanderungsbehörde" (vgl. Ratssitzung vom 12.06.2015 und anschließende Diskussion im Personalausschuss), der 2019 in einem ersten Schritt in die Umgestaltung der Ausländerbehörde zur Willkommensbehörde im Amtshaus mündete, in diesen Räumlichkeiten umgesetzt wird? Hierzu sind ein einladender Wartebereich mit Kinderspielecke, ausreichend Sitzplätzen und ein barrierefreier Zugang (keine Abschottung!) ausschlaggebende Kriterien.